

Breisacher Münster - Künstlerische Sicht von Irene Wagner



Irene Wagner erlernte den Beruf der Portrait-Fotografin im renommiertesten Foto-Studio in Stuttgart. Sie erhielt eine Ausbildung in altmeisterlichen Techniken, vor allem in Eitempera. Seit 1964 lebt Irene Wagner in Breisach.

Das Breisacher Münster ist eines ihrer Lieblingsmotive. Für ihre Bilder gilt ein Gedanke von Marc Chagall: „Solange wir das Leben haben, sollen wir es mit den uns eigenen Farben der Liebe und der Hoffnung malen“.